

Christ, à la vie éternelle, et je le ressusciterai au dernier jour." (1)

Ailleurs : "En vérité, en vérité, je vous le dis : Si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme, et si vous ne buvez son Sang, vous n'aurez point la vie en vous." (2)

Et, du fond de nos tabernacles, Jésus ne dit-il pas sans cesse :

" Venez à moi, vous que dévore  
La soif du suprême bonheur ;  
Mangez le pain que l'ange adore,  
Buvez tout le Sang de mon cœur.  
Brûlant d'un désir ineffable,  
Je vous appelle nuit et jour ;  
Venez vous asseoir à la table  
Où vous invite mon amour."

Et c'est ainsi que se perpétue, chaque jour ici-bas, dans l'Eucharistie, cette histoire du Précieux Sang commencée dès l'origine des temps, poursuivie dans la plénitude des temps et que la consommation des temps ne terminera pas.

V. S. J

(A continuer.)

#### Une parole frappante de Saint Alphonse concernant la Très-Sainte Vierge.

**L**ES saints ont des paroles étonnantes auprès desquelles le sublime de nos poètes n'est rien. C'est qu'ils sont l'écho du Verbe de Dieu, lequel ne parle pas comme les hommes.

Saint Paul a dit : *Je surabonde de joie au milieu de mes tribulations.* Saint Ignace d'Antioche : *Je suis le fro-*

{1} S. Jean, ch. VI, 55.

{2} " " " " 54.